

一緒に歩む、 未来への道

皆様、こんにちは。

2025年も2月を迎え、新しい年の歩みも既にひと月が経過しました。なぜか毎年2月になると、時の流れの速さに驚かされます。年末年始を迎え、年の初めの月として様々な行事が行われる上、1月は昨年引き続き地震にも見舞われました。また自店では送電線のトラブルに遭い、休業する事態にもなる(その節ご来店のお客様には大変ご迷惑をお掛け致しました。)など、毎日いろんな出来事があり、変化に富んでいる時期だからでしょうか。いつもこの時期お話している「ジャーナーの法則」のように、私が年を取ったという事かも知れません。

そのような様々な出来事が世の中で起こる現在、私たちが運営する事業は、お客様に楽しみと安らぎ、憩いの場を提供することを心がけています。この事業は、地域社会に小さな喜びと生きがいを提供する重要な役割を持ち、また、得られる収益は地域貢献活動にも役立てられています。



株式会社 榊西の丸
代表取締役社長

西谷 淳

昨年の台風10号の被災地への支援活動や、伊勢ヶ浜での流木撤去作業など、私たちは地域の直面する問題に対して力を尽くして参りました。これらの活動から得られる教訓は、地域の回復だけでなく、私たちが提供する希望の価値を高めるものです。

1月には、3つ目の養鶏場を稼働させ、地域の食料自給率の向上と新鮮な食材の供給に努めています。これは、地域社会への実用的な貢献を目指しており、皆様の日常に少しでも豊かさをもたらすことを願っています。

2025年も、これら様々な取り組みを通じて、地域社会の持続可能な発展を支える一助になればと思います。皆様と手を携え、共に未来を築いていければ幸いです。地域のさまざまな活動へのご理解とご協力に心から感謝申し上げます。

皆様にとって、安らぎと喜びに満ちたものになることを願い、2月も健康に留意し、充実した日々をお過ごしただけければと思います。

皆様と一緒に地域社会を支え、共に成長する機会を大切にして参ります。どうぞ今月もよろしくお願い申し上げます。